



学校だより

令和5年4月18日

# 大原っ子

No.1

## 1年生を迎えて新しい1年のスタート

20名の新1年生を迎え、令和5年度がスタートしました。115名の大原っ子たちは、新しい先生とともに今年度の目標達成に向けて、元気に毎日をごっています。

今年度は学校目標を「目標に向かって自ら考え がんばる大原っ子の育成」としました。児童の「なりたい自分」の実現のため、学校は教職員一丸となって、児童一人一人のよさを生かし、可能性を引き出す支援に尽力いたします。地域や保護者の皆様とともに、児童のために「つながりを大切にする学校」の実現を目指したいと考えております。

ご指導とご協力をお願いします。

### 入学児童への入学祝品(寄贈)の紹介

- 交通安全帽子(常陸農業協同組合様)
- ランドセルカバー(笠間地区交通安全協会様)
- 登下校保険付き黄色ワッパン  
(みずほフィナンシャルグループ様、損保ジャパン様、明治安田生命様、第一生命様)
- かけこみ110番ファイル(茨城県石油業協同組合様)
- 黄色かさ(笠間市交通安全母の会様)
- 防犯ブザー(常陽銀行様)
- 防犯笛(日本マクドナルド株式会社様)
- 「いかのおすし」下敷き(笠間地区防犯協会様)
- 茨城アストロプラネッツ自由帳  
(プロ野球独立リーグ・ルートインBCリーグ所属「茨城アストロプラネッツ」様)

ありがとうございました。

## 学校生活から

### 4/6(木)始業式

きちんとした態度で新しい1年生を迎える式に臨んでいました。



### 4/18(火)生活科

1年生が、校庭で「春をさがそう」の学習をしました。小さな春を見つけて、よく見て記録を残していました。



### 4/14(金)避難訓練

火災を想定した避難訓練を実施しました。児童は「おかしも」の約束を守って、素早く所定の場所へ避難をすることができました。



ハンカチを鼻と口にして避難する児童

避難場所で真剣に話を聞く児童



